

Volleyball à Genève

Un tournoi qui tombe à pic pour un Chênois new-look

La 7^e Coupe Fred Fellay a lieu samedi et dimanche à Sous-Moulin. L'équipe genevoise y poursuivra sa préparation face à Narbonne, Aalst et Padova.

Pascal Bornand

Publié: 06.10.2023, 10h19



La joie des joueurs chênois lors de la finale de la Coupe de Suisse. Six mois plus tard, seul Jovan Djokic (N° 14) figure encore dans l'effectif de l'équipe.

KEYSTONE/CHRISTIAN MERZ

À l'évocation de son nom, l'émotion est toujours vive. Depuis sept ans, la Coupe Fred Fellay rend hommage au jeune international suisse de Chênois, fauché par une terrible maladie en 2007. Acte de mémoire, elle est aussi devenue un tournoi de reprise très prisé. À une semaine de la Supercoupe contre Schönenwerd et à trois semaines de son premier match de championnat, l'équipe genevoise new-look y évaluera son état de préparation en se frottant à Narbonne, Aalst et Padova, trois adversaires de haut niveau.

Même si les remue-ménage sont monnaie courante au filet, le public de Sous-Moulin aura du mal à reconnaître la formation qui a dominé le LUC en finale de la Coupe de Suisse en mars dernier. Et pour cause, son effectif a été renouvelé à 80%! Ce week-end, seul Jovan Djokic sera de la partie, et encore, à temps partiel, son physio italien ne l'autorisant à disputer que quelques sets par mesure de précaution. Autre rescapé, le passeur Mathis Jucker, victime d'une entorse à une cheville, est quant à lui sur la touche.

Capitaine retapé?

Après un retour précipité en janvier, qui n'a pas favorisé la guérison de sa cheville gravement luxée, le capitaine chênois s'est soumis à un nouveau protocole de réhabilitation avec infiltrations d'acide hyaluronique et long travail en piscine. Ce n'est que cette semaine qu'il a pu se remettre à sauter sur le parquet de Sous-Moulin. Djokic a toutefois pu s'entraîner avec ses nouveaux partenaires et même disputer les matches

amicaux au poste de libéro, en remplacement de Dennis Dell Valle, lui aussi blessé.

Rétabli depuis, le Portoricain sera en jeu ce week-end aux côtés du passeur espagnol Sanchez Ignacio, de l'ailier estonien Valentin Kordas, du central américain James Norris et de l'oppo brésilien Daniel Maciel. Un sacré melting-pot! Voilà un gros mois que Marco Camperi prend soin de souder son nouvel effectif et de faire monter la mayonnaise en y incorporant les centraux suisses Simon Maag et Karim Zerika (un ancien de la maison), l'oppo Baptiste Poffet (ex-LUC) et le grand espoir du volley genevois, l'ailier Joosep Kurik (16 ans), formé à SSO et déjà en action lors de la précédente Coupe Fellay, où il avait épaté le public.

**«L'équipe est
chamboulée et il lui
faudra encore du
temps pour trouver ses
marques. Mais je suis
confiant, le calendrier
lui est favorable.»**

Jovan Djokic, capitaine de
Chênois

«C'est sûr, l'équipe est chamboulée et il lui faudra encore du temps pour trouver ses marques, relève Jovan Djokic. Mais je suis confiant, le calendrier lui est favorable. Si elle a perdu ses deux «monstres» aux centres (*ndlr: Radic et Urueña*), sa jeunesse et son explosivité vont compenser son manque de

maturité. Et on peut compter sur l'expérience et la grinta de notre passeur espagnol pour la dynamiser.»

Cette 7^e Coupe Fred Fellay tombe vraiment à pic. Ce sera un test grandeur nature pour Chênois et son coach, pour la cheville de son capitaine et l'intérêt de son public, en mal de volley.

Pascal Bornand suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

0 commentaires